つなげょう! あおもりのかわとみち

青森河川国道ニュース

お問合せ先:国土交通省 青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38 地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577 <u>ご意見は</u> こちらまで

平成20年 4月30日(水) 第31号



4月6日から4月16日までは、『春の交通安全運動』の期間でした。今回の運動の重点項目は、1)子供と高齢者の交通事故防止、2)自転車の安全利用の推進、3)シートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底の3項目でした。期間中県内では交通事故死者数、発生件数、負傷者数、いずれも昨年より減少したそうですが、今は連休中ということもあり、県内外からの車両も多くなります。今一度、注意しましょう。

柏崎小学校の学区は

当事務所では、毎日の通学に使う道路を児童が自らパトロールし点検する「一日道路パトロール」を8月の「道路ふれあい月間」の行事の一つとして体験してもらっています。4月の進級や入学の時期にあわせて、一日道路パトロールの体験結果をまとめています。平成18年度の下長小学校に続き、平成19年度は柏崎小学校の6年生がパトロールを行いました。



こんなすき間も子供には危険なの



マップ作りも真剣に

国道45号を挟んで東西に広く、交通量が多く住宅が密集しています。通学路の方向別に6グループをつくり、通学路上で危険だと思った(ヒヤリ)、こわいと感じたところ(ハット)を調査し、パトロール後、児童たちの視点で危険箇所や道路施設の点検を行った結果をグループごとにまとめた『ヒヤリハットマップ』を作成しました。このヒヤリハットマッ

プは、同校の全児童に配布されています。

歩道に段差や穴がある、歩道が無いあるいはあっても狭い、歩道上に伸びた草木が通行の妨げになるといったパトロール結果を受け、指摘のあった道路上の危険箇所等は、各道路管理者等が計画的に改善していきます。ヒヤリ、ハットの解消で、安全な通学路で事故も無く、下級生や新入生が元気に通学できると良いですね。



4/24[津軽快道]弘前国道維持出張所ホームページがオープンしました。

これからよろしくお願いします!

